

Einladung zum Stefaniritt

Zum traditionellen Stefaniritt- und fahren, am 26.12.2018 in Langenegg laden wir dich recht herzlich ein.



Begründer des Stefaniritts: Konrad Bechter im Jahr 1964

Der Stefaniritt wurde bereits vor 50 Jahren von unseren ältesten Mitgliedern des Vereins ins Leben gerufen und gehört seither zu unserem traditionellen Vereinsleben dazu. Zu dieser Veranstaltung sind alle Reiter und Fahrer recht herzlich eingeladen.

Wir treffen uns ab 11.30 Uhr beim Reitplatz in Langenegg. Um 12.15 Uhr reiten und fahren wir in Richtung Pfarrkirche, wo uns Pfarrer Josef Walter begrüßt und eine Pferdesegnung durchführt.

Danach geht es weiter zu unserem Altobmann Franz- Peter Vögel. Dort dürfen wir uns mit Glühmost, Tee und Schnaps verwöhnen lassen. Der Ritt führt uns dann in Richtung Krone über den Finkenbühl zum Reitplatz zurück.



Ehrenreich Vögel mit seinem Haflinger Marita im Jahr 1997



Franz-Peter Vögel mit seinem Norikergespann

Als Stärkung erwartet uns im Vereinsheim eine heiße Wurst mit Brot, Kaffee und Kuchen sowie eine Auswahl an Getränken. Dort lassen wir den gemeinsamen Tag gemütlich ausklingen.

Auf euer Kommen und einen schönen Tag freut sich der Reit- und Fahrverein Bregenzerwald.

Kontakt: Franz- Peter Vögel 0664 37 80 733